



## Ordenanza sobre ferias libres

● Como feriantes de Alerce, queremos manifestar nuestra preocupación y molestia frente a la reciente difusión del borrador de la nueva ordenanza municipal que busca regular el comercio ambulante y las ferias libres en Puerto Montt. Nos hemos visto sorprendidos y excluidos de este proceso, considerando que existía un compromiso previo por parte del municipio de conformar una mesa de trabajo donde pudiéramos aportar con nuestra visión y experiencia respecto del funcionamiento de las ferias.

Hasta el día de hoy, no hemos sido convocados, lo que consideramos una falta de respeto hacia las organizaciones de feriantes y un retroceso en el diálogo participativo que tanto se promueve desde las instituciones. Además, tras revisar el contenido preliminar del documento, nos preocupan profundamente ciertas disposiciones que consideramos excesivamente restrictivas, y que podrían poner en riesgo la continuidad de nuestra labor y la estabilidad económica de muchas familias que dependen exclusivamente de este trabajo.

Por lo anterior, como organizaciones, nos declaramos en alerta y no descartamos tomar acciones que nos permitan ser escuchados y velar por la defensa de nuestros derechos laborales y sociales. Exigimos que se detenga el proceso de aprobación de es-

ta ordenanza hasta que se concrete una instancia de participación real y efectiva con los feriantes de Alerce.

Esperamos ser recibidos a la brevedad por el encargado de ferias o las autoridades correspondientes, para expresar nuestras legítimas aprensiones y aportar con propuestas que permitan construir una normativa justa, inclusiva y adecuada a la realidad del territorio.

*Ingrid Ojeda, presidenta del Sindicato Forjadores del Futuro Villa Alegre, Alerce*